

EL COMERCIO COM > TENDENCIAS (1)

Tendencias · Sociedad

La Espol cumple 57 años



En la sesión solemne participaron: Cristian Asinelli, representante del CAF; René Ramírez, titular de la Senescyt; Jorge Glas, vicepresidente de la República; Sergio Flores Macías, rector de la Espol y la vicerrectora académica, Cecilia Paredes Verduga. Foto: Cortesía Espol.

Elena Paucar · 29 de octubre de 2015 19:05 Redactora (I)

El desarrollo de la Zona de Innovación del Litoral Ecuatoriano (ZILE) es uno de los principales proyectos que impulsará la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), en los próximos años.

La universidad, ubicada en la categoría A, cumplió 57 años este jueves 29 de octubre del 2015. Y para conmemorarlo se realizó una **sesión solemne** a la que asistieron el vicepresidente de la República y ex politécnico, **Jorge Glas**; y el presidente del Consejo de Educación Superior (CES), **René Ramírez.**

En la sesión solemne de esta mañana (29 de octubre de 2015), el rector **Sergio Flores** habló de la necesidad de innovar para fomentar un desarrollo sostenible. Dijo que es la única forma de superar las estadísticas que ubican a Ecuador entre los últimos de la región.

Mencionó, por ejemplo, el **Índice Global de Innovación 2015,** que ubica al Ecuador en el puesto 119 entre 141 países, el antepenúltimo puesto de Latinoamérica. "Hay que asumir el desafío de la transformar esa realidad".

Además, aprovechó parte de su discurso para solicitar apoyo al Gobierno para avanzar con la ZILE, que tiene entre sus componentes la **Zona Especial de Desarrollo Económico** (**ZEDE**) y otros centros de investigación aplicada que funcionan actualmente en la institución.

Ese apoyo se destinaría, primordialmente, a dotar de nueva infraestructura física al **Centro de Investigaciones Biotecnológicas del Ecuador (CIBE)**, que es parte de la Espol. Flores indicó que el centro "está en condiciones de continuar con las investigaciones para enfrentar la amenaza del fusarium **Raza 4**, enfermedad que si se presentara en el país

podría devastar la producción bananera".

Glas mencionó que ha iniciado el **proceso de calificación** de la ZEDE. "Todo eso lo evaluaremos con la velocidad que la Espol lo exige. Y estoy seguro de que podré aportar para que ese proceso sea evaluado de una manera muy ágil y sea muy favorable para el desarrollo de todos los ecuatorianos", dijo.

Por otro parte, René Ramírez anunció que, luego de un análisis entre todas las universidades de grado y pregrado del país, la Espol está en el primer lugar. E hizo un llamado a este centro de estudios para sea parte del programa para el desarrollo de 40 productos tecnológicos de mediano valor agregado, desde las **universidades.** Así se evitaría la importación de ciertos insumos y el Estado ahorraría unos USD 360 millones.

El también secretario nacional de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (Senescyt) enfatizó la necesidad de contar con el Código de Economía Social de los Conocimientos, la Creatividad y la Innovación, **Código Ingenios**, que entró a debate en la Asamblea Nacional.

Durante la ceremonia se entregaron reconocimientos a los **mejores estudiantes** de este año, Tanny Chávez Esparza; y a los servidores María de Los Ángeles Rodríguez y Vicente Reyes. También se premió la tarea de los docentes María Claudia Márquez, Juan Manuel Cevallos, Mireya Pozo y María Luisa Granda.

TAGS: ANIVERSARIO · UNIVERSIDAD · JORGE GLAS ESPINEL · RENÉ RAMÍREZ · ESPOL · SOCIEDAD

¿Te sirvió esta noticia?:

Si (0)

No (0)







